
因吸毒遭警方拘留20天後獲釋的孫興，
昨午身 黑色西裝，召開記者會，神

情嚴肅，還幾度哽咽，和先前另一吸毒被
捕藝人莫少聰獲釋後首次露面，接受網
站專訪時的開心笑臉和自認演藝工作不

受吸毒影響的態度截然不同。

懇請不要落井下石
孫興首先感謝大家的關

心，並在談到曾經犯下的
錯誤時，幾度哽咽，表示
會勇敢面對，改正錯誤，
並就個人不良行為，在社
會上造成極大的負面影
響，請求大家「原諒一個

迷途知返的男人真誠的道
歉」。對於有媒體報道指孫興在接受警方偵訊時曾供出
同謀、共犯及許多「天王天后」等涉毒名單，孫興強

調，他從來沒有說過這些不負責任的話，他說：「這次
純屬個人不良行為，與娛樂界任何一人都毫無關聯」。

孫興表示，警方也就此事聲明過，所謂的涉毒名單
都是子虛烏有。「一直以來都是某些不負責任的媒體
造謠炒作、胡亂編造」，他也懇請媒體「不要落井下
石，不要做不實報道」。他澄清說，某些媒體指他要被
強制勒戒、終身監禁或判死刑的說法，純屬謠言。他
能站在大家面前，是因為他已接受法律懲罰。

多謝女友 影迷支持
孫興又指出，約20天的鐵窗生活背後，他深深感受

到生命可貴，但自由更加可貴，他希望此番經歷能讓
迷失的人引以為戒，並忠告他們懸崖勒馬、回頭是
岸；如果他此番經歷和忠告能讓迷失的人重新找回方
向，那就不枉此行。

他表示，影迷告訴他「你若不離，我必不棄」8個
字，給了他站在這裡的勇氣。這次經歷也讓他找到人
生中最後一位女人，他一定要讓她成為全世界最幸福

的人，不讓她再受任何委屈。
孫興目前和四川籍演員駱莉娜交往。孫興在被拘留

期間，駱莉娜也代表孫興向媒體發言及回應媒體問
題。

香港文匯報訊（記者 植植）因吸毒被捕的藝人孫興，昨天在北京首次和媒體見面，就吸毒事件向社會大眾道歉，同時澄清自己

從未向警方供出共犯、同謀及許多「天王天后」等涉毒名單。記者會上孫興三次面對鏡頭鞠躬，更數度哽咽落淚，稱自己做了不

光彩的事，很對不起社會大眾。今後不會再碰毒品，會用行動證明。孫興又表示約20天的鐵窗生活他深深感受到自由更加可貴。

而女友的支持讓他體會到了患難見真情。
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香港文匯報訊（記者 李慶全）曾志偉、陳百
祥（阿叻）、黃杏秀、呂慧儀與陳樂榣昨日為
HMS Watches時分秒鐘錶主持剪綵儀式，談及
好友莫少聰前日回港為吸毒一事召開記者會，
志偉對聰仔的表現予以讚賞，感覺他夠誠懇，
志偉更指聰仔有致電傾談過，並表示這次不是
要去解釋，純粹是向公眾道歉。志偉說：「聰
仔真的有做過，即使被騙亦是有吸食過，他都
接近五十歲，還分不到對錯的話，叫年青人怎
看待他？不過可以鞠躬四次，實在孺子可
教！」

道歉態度誠懇孺子可教
志偉續稱，其實事情發生了講甚麼也沒用，

行動才是最實際，要是講完算數又再做就死得

了。但是否之前聰仔於內地接受訪
問時表現不夠誠懇？志偉也有留
意，感覺確實不行，可能他是拘留
後出來好開心，不想似苦瓜乾的對

大家，然而他做錯也就是做錯
了。志偉坦言本想陪聰仔出席香港
的記者會，可是他又身在廣州工
作，但志偉認為始終一句，無論有
多少人撐他也沒用，最重要還是自
己，回來看報道覺得聰仔表現得不
錯。

另外，同是吸毒被捕的孫興昨日
於內地召開記者會交待事情始末，
志偉表示聰仔與孫興的事件發生之

後，他於內地工作時都聽到有內地人對「港星」
開始有點歧見，一個人做錯即影響所有人，令
人感覺香港藝人全部都是這樣，志偉由衷說：

「阿聰今次道歉外應該懂得感恩，他道歉不單
是為了自己，因為所發生的事影響到所有人，
感恩是有這麼多人依然支持他。」

呂慧儀不請自來支持老友
呂慧儀昨日沒剪綵亦不是司儀仍到場，不像

秀姑是陪阿叻同來，記者笑她曾跟志偉傳緋
聞，是否也以其家屬身份到來？呂慧儀澄清她
是來支持其中一位投資者，彼此相識已有十多
年，他們邀請志偉已花很多錢，所以她到來並
沒收分文。但公關於新聞稿上寫她無懼緋聞與
志偉同場，似是利用緋聞來做宣傳，呂慧儀笑

指不會介意，反之覺得這傳聞好過時。而她到
場時志偉取笑她不夠性感，她笑說：「不想搶
他的風頭，但應該都搶不到。」她又否認不肯
性感因為沒收酬金，然而若收得酬金也要盡己
義務的。

香港文匯報（記者 梁靜

儀）張智霖(Chi Lam)(見圖)

昨日返無 電視城為經典台
《翡翠星力量》拍攝短片，
該台將於下月播放他的經典
舊劇。張智霖表示屆時會播
映《射鵰英雄傳》，《十月
初五的月光》、《水滸無間
道》及第一部劇《沖天小
子》。Chi Lam得意地笑稱自
己拍劇雖少於十部，但好幸
運拍的部部都是經典，由於
他沒有劇集存底，自己也想
買來儲，而他最喜歡就是

《天地男兒》，很懷念當年拍
劇的日子。當年拍了半年，
跟拍檔鄭少秋、伍詠薇及羅
嘉良更成為朋友。問到會否
再拍劇？Chi Lam表示好願

意再為拍無 劇集，因大家有商有量，始終以一個自由度合作，當
然有好有唔好，始終觀眾才是最大的老板。他不諱言拍劇可以揀對
手，但上次拍劇對手胡杏兒不是他揀，是公司醒他。他謂很想拍一
部講區議員的瘋狂行為的劇集，但因題材敏感，很多時向高層推廌
也被打回頭。

談到在內地涉毒的莫少聰及孫興相繼開記招鞠躬道歉，Chi Lam覺
得孫興好幸運，吉人天相，希望演藝界不要再發生這些不快事 。

智霖想拍諷刺瘋狂議員劇

香港文匯報訊（記者 李慶全）王喜(圖

左)為明珠台紀錄片節目《天下為家》擔任
粵語旁述，昨日到大角咀一家小學搞宣傳
活動，獲得好友蘇玉華來撐場。王喜透露
該紀錄片一共花上4年時間於全球七十個地
點取景拍攝，節目內容以人類為出發點，
詳細記錄了人類跟大自然之間的微妙關
係。阿喜簡述內容，指其中一集拍攝一位
父親為弄一餐晚飯，冒險攀上水流湍急的
瀑布頂釣魚，體現父親為了家人的一份
愛，而阿蘇原來也同被這個故事所觸動。
問阿蘇會否也要求男友為她去釣魚表現對
她的愛？她笑指到街市買就成了，不用拿
性命去搏。

至於有指陳志雲復職之後卻被削權，劇集的祝捷會均由梁乃鵬博士代為出
席，王喜雖然與陳總份屬好友，他卻不清楚公司高層的分工，他亦一直有跟陳
總保持聯絡，也只知他為公事繁忙，大家要是想知詳情最好問回梁博士本人。
王喜半帶笑說：「我們小職員只受惠最低工資。」

但當提到無 的臨時演員因最低工資問題引發罷工，導致沒臨時演員開工要
由導演及監製等客串做路人甲乙，王喜即表示近來沒參與拍戲所以並不知情，
阿蘇也指自己近期不用開工，但覺得導演和監製們每個其實都是好戲之人。

香港文匯報訊（記者 梁靜儀、李思穎）亞視和無 曾為節目收視
調查報告各持己見，亞視更指無 在收視報告上「造假」惹來對方
保留法律追究權利，昨日亞視公布第二階段（四月）亞視本港台的
收視人口為4,549,000，與另一本港免費電視台中文頻道的收視推
算，兩者差距已經更加接近。無 昨日亦公布在剛過去的復活節假
期節目收視，黃金時段劇集收視穩步上揚。無 外事部副總監曾醒
明重申現下公司採用收視紀錄儀是唯一確認國際標準，得到業界承
認，更以其號召劇集《義海豪情》大結局收視有300多萬觀眾收
看，質疑亞視何來會有400幾萬觀眾收視的結果！

亞視昨日公布：根據「香港大學民意研究計劃」之「電視觀眾研
究」提供的資料，公布第二階段（四月）亞視本港台的收視人口為
4,549,000，較第一階段（二月）的3,992,000上升百分之十四。從這
次的收視推算與另一本港免費電視台中文頻道的收視推算，兩者差
距已經更接近。

《義海豪情》大結局係300幾萬
曾醒明公布在過去的復活節假期，無 的《點解阿Sir係阿Sir》劇

集的最高收視點有33點，約近212萬觀眾收看，過去一周未收到任
何投訴，反而「old4」四位老牌演員羅樂林、周驄、李國麟、蔣志
光便受到觀眾讚賞，證明他們是劇集支柱。

對於亞視最新收視人口達400多萬觀眾，曾生質疑說：「佢有400
幾萬？我們都係200幾萬，事實上現時香港電視業界和廣告業界唯
一確認國際標準，就只有現在用的『個人收視紀錄儀調查方式』得
出來的數據結果，業界暫時未有更清晰的收視調查方法，廣告商也
是以此收視紀錄作為指南，不會承認其他方式。」曾生又質疑說：

「《義海豪情》大結局都係300幾萬觀眾收看，所以亞視何來有400幾
萬。」

亞視公布收視人口400幾萬
無質疑數目準確性

王喜與陳志雲保持聯絡
香港文匯報訊（記者 李思

穎）已為人妻的商天娥(見

圖)前晚出席母親節活動，今
年身份改變本計劃在母親節
前夕跟媽咪和奶奶一起共享
自助餐慶祝，奈何她病倒
了，最終奉上現金孝敬「補
數」。娥姐剛在北京逗留一星
期拍劇，由於當地天氣變化
甚大，時冷時熱，又遇上

「沙塵暴」吹襲，風沙滾滾，
加上休息不足，便熬出病
來，娥姐謂：「回港後準備
同媽咪和奶奶在節日前夕慶

祝，惜因生病告吹，唯有叫老公轉送現金孝敬兩位媽咪，自己
便致電給老人家祝賀。」雖然北京之行辛苦，娥姐有老公陪行
不禁甜在心頭。娥姐於前晚母親節活動，既唱歌表演，又即場
示範家庭用品的用法，見她甚有「賢妻格」，即場煮蝦和處理地
拖手法都毫無難度，大家都稱讚娥姐婚後變得賢妻良母，她開
心地說：「真的嗎？我都幾OK，又拍過動作片，一個地拖怎難
到我，何況身為代言人一定更加熟識用法。」

商天娥婚後有「賢妻格」

吸毒案已傷害「港星」形象

志偉指莫少聰應該懂得感恩

■左起：陳樂榣、陳百祥、老闆William Luk、Daniel
Yuen、Hanson Wong、曾志偉、柯嘉琪及鄭津津。
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■志偉表示其實事情發生了講甚麼也
沒用，莫少聰行動才是最實際。


